

Aufgabe: Aus einer zufälligen Person, einem zufälligen Ort und Genre eine Geschichte schreiben.

Person: Johnny Depp - Ort: die Alpen - Genre: Fantasy

Der Magische Depp

Als die Feen und Einhörner der Alpen von der Nachricht hörten, wurden sie ganz aufgeregt. Seit Jahrtausenden lebten sie in Gebirgen in der ganzen Welt verstreut und bekamen deswegen nur wenige Menschen zu Gesicht. Doch die neugierigen Seelen, die sie dennoch besuchten, wenn auch nur ungewollt, wurden schnell bestraft. "Tödlicher Bergsteigunfall" heißt es dann immer in den Zeitungen. Mit Unfällen haben diese Begegnungen aber rein gar nichts zu tun. Ja, das waren sie, die magischen Kreaturen der Alpen, die ihre Existenz vor ahnungslosen Augen geheim halten wollten. Die Drecksarbeit erledigte immer eine kleine Elite von ausgesuchten Soldaten. Manchmal durchtrennte ein Einhorn "aus Versehen" das Sicherungsseil durch oder eine kleine Elfe löste mit ihrer großen Stimme eine Lawine aus. Niemand ahnte etwas und so konnten sie, sonst friedlich und nett, zwischen den spitzen Bergen leben. Trotz ihrer Isolation vom Rest der Welt wussten sie über die Menschen Bescheid. Es gab große und dicke, kleine und dünne und sie kamen in verschiedenen Variationen. Doch nur die dummen der Art trauten sich immer noch, die Gegend zu erkunden.

Ein neuer Filmdreh stand an und Johnny Depp bereitete sich auf seine Reise nach Mitteleuropa vor. Er war noch nicht dort gewesen und freute sich deshalb umso mehr, als er die Rolle tatsächlich vor seinem Rivalen Leonardo bekam. Er sollte einen ehemaligen Jäger darstellen, der im Gebirge Schutz nach dem 3. Weltkrieg vor Strahlung und Mutation findet und dort ums Überleben kämpft. Die Alpen machten sich einfach perfekt für diesen Film.

Am Set angekommen ging er ein letztes Mal in sich. Offizieller Drehbeginn war aber erst in drei Tagen und deshalb wunderte er sich. Die Entwickler hatten für diesen Film eine ganz besondere Herausforderung, da sie das Script realistisch umsetzen wollten. Johnny wurde zwei Tage in das Gebirge geschickt, nur mit einem Kompass, einem tragbaren Zelt, Verpflegung und einem Feuerzeug, um ihn vor dem Dreh "in die nötige Stimmung" zu versetzen. Ohne Widerrede tat er das auch, Geld brauchte er zwar keines aber ein Abenteuer. Langsam wurde es immer dunkler und dunkler und Johnny baute sein Zelt auf relativ ebener Fläche auf. Sein Kampf ums Überleben begann in diesem Moment und sollte ihn für immer verändern.

Die Späher auf den schneebedeckten Gipfeln sahen ihn schon aus weiter Entfernung. Alle erwarteten ihn bereits. Als die Sonne unterging, versammelten sie sich alle um das Zelt, um ihren Angriff durchzuführen. Der erste Prominente in ihrem Hoheitsgebiet, dies war ein ganz besonderer Moment. Zuerst bewegten sich die Einhörner leise auf das Zelt zu und schlossen es in einem Kreis ein. Daraufhin flogen die Feen mit ihrem Betäubungsstaub über das Zelt und hielten sich bereit, ihn demnächst abzufeuern. Ein paar Sekunden verstrichen, nichts bewegte sich, als Johnny plötzlich aus seinem Zelt stieg. In der Dunkelheit sah er nichts und er ahnte auch noch nichts, als er

zu Boden fiel und sich nicht mehr bewegen konnte. Das Gebirge sollte er nie wieder verlassen.

Als der in glitzernden Staub eingewickelte Mensch dem Anführer gebracht worden war, freute sich dieser riesig über den bekannten Besuch. Umbringen lassen wollte er ihn natürlich nicht, nur als eine Art Haustier behalten, um seine schauspielerischen Fähigkeiten jederzeit bewundern zu können. Wehren konnte sich Johnny sowieso nicht mehr, jetzt musste er das Beste aus seiner Situation machen. Was die Zeitungen wohl diesmal berichten würden?

- Henry Uzulis -